

Llega a 110 mil millones de pesos la deuda de EPS's con hospitales públicos

Con la liquidación de Caprecom el déficit presupuestal en los centros asistenciales del departamento crece.



CAPRECOM La entidad que más adeuda es Caprecom. / Caracol Radio

#Pereira

#Risaralda

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

f 0

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Pereira | PEREIRA | 04/05/2016

Justamente con la liquidación de Caprecom, se adeudan cerca de 15 mil millones de pesos que aún no están reconocidos como cartera a los hospitales públicos y por esta razón el déficit presupuestal incrementó iniciando este segundo trimestre del año.

Según Olga Lucía Zuluaga, directora ejecutiva de la Asociación de Hospitales Públicos del Risaralda, "la última cifra es de 110 mil millones de pesos, se aumentaron 10 mil millones con relación al trimestre anterior. Las deudas aún son subsanables pero nos preocupa lo que decida el liquidador sobre reconocer la deuda de 13 mil millones de Cafesalud".

Sin embargo y pese a esta deuda ningún hospital público de Risaralda en este momento está en riesgo financiero.

Las EPS que más adeudan a los centros asistenciales en esta región del país son: Cafesalud con las deudas que dejó Saludcoop, Asmet Salud, Caprecom y Coomeva.